
PLURALS 
 
 
1. La mayor parte de los plurales añaden “-s” al sustantivo: flower, flowers; team, 
teams (equipo). 
 
2. Algunos sustantivos acabados en “-f” o “-fe”  añaden “-s”: chief, chiefs: jefe; 
 handkerchief, handkerchiefs: pañuelo. 
 
3. Trece sustantivos acabados en “-f” o “-fe” cambian a “-ves”: 
shelf, shelves: repisa         leaf, leaves: hoja  elf, elves: duende 
self, selves: mismo            life, lives: vida 
wife, wives: esposa            half, halves: mitad 
knife, knives: cuchillo         sheaf, sheaves: montón 
wolf, wolves: lobo               calf, calves: ternera 
thief, thieves: ladrón           loaf, loaves: hogaza de pan 
 
4. Algunos sustantivos acabados en “-f” o “-fe” añaden “-s” o  “-ves”: dwarf, dwarfs, 
dwarves: enano; scarf, scarfs, scarves: bufanda. 
 
5. Sustantivos acabados en “s, ss, sh, ch, x, zz” añaden “-es”: bus, buses: autobús; 
class, classes: clase; eyelash, eyelashes: pestaña; church, churches: iglesia; box, 
boxes: caja; buzz, buzzes: zumbido 
 
6. Sustantivos acabados en vocal + “-y” vocal añaden “-s”: day, days: día; boy, boys: 
chico. 
 
7. Sustantivos acabados en consonante + “-y” cambian a “-ies”: baby, babies: bebé; 
family, families: familia. 
 
8. Sustantivos acabados en “-o” 
a) algunos añaden ´”-s”: kilo, kilos; photo, photos. 
b) otros añaden “-es”: hero, heroes; mosquito, mosquitoes, potato, potatoes. 
c) otros añaden “-s” o “-es”: volcano, volcanos, volcanoes: volcán. 
 
9. Algunos sustantivos extranjeros conservan su plural: 
datum, data:dato; medium, media: medio (Mass Media: medios de comunicación, de 
masas). 
 
10. Algunos sustantivos tienen plural irregular o mantienen la forma del singular: 
man, men: hombre           woman, women: mujer 
mouse, mice: ratón          foot, feet: pie 
goose, geese: ganso       louse, lice: piojo 
ox, oxen: buey                 tooth, teeth: diente 
child, children: niño          person, people: persona 
penny, pence: penique    fish, fish: pez 
sheep, sheep: oveja 
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